
30年度 第 1回 運営委員会議事録 

平成 30 年 4 月 5 日 

中間西校区まちづくり協議会 会長 石田 輝男 

 

 

 

 

 

 

①  役員改定について 

事務局：今年度西校区まち協は役員改定になる。資料参照。 

 会長、大野木章さん、今年度自治会連合会西校区長。 

 副会長、石田凱久（よしひさ）さん、民生委員西校区長。 

 副会長、佐々木瑞恵（みずえ）さん、老人クラブ連合会西校区長、再任。 

 事務局長、佐藤正純、青少年育成市民会議西校区支部長、再任。 

 運営委員長、熊谷憲一郎さん、前西小 PTA 会長。 

 会計、森本邦枝さん、婦人会西校区長、再任。 

 監事、安田茂雄さん、青少年育成市民会議西校区副支部長。 

 監事、船津 邦明さん、小田ヶ浦自治会副会長。  

委 員：監事、運営委員の中に会議の出席率が悪い方がおられるが、名前だけではないのか。 

委 員：来れる人に限るなら年寄りばかりになる。 

事務局：予定者の方に確認をとる。 

 

 

②  30 年度事業計画について 

 資料参照。 

 毎月の運営委員会は毎月第 1 水曜日、来年の 1 月だけは、第 2 水曜日で予定。 

 ５月、総会後から、広報活動推進事業を年度末まで行う。 

 これは、ホームページの更新や管理、まち協だよりの発行。前年度行った、飛出し注意 

 の設置や、止まれ表示、注意喚起横断幕の掲示などの保守管理を事業内容とする。 

 

 6 月にプールまわりの草刈り・除草と防災避難訓練。9 月に、体育会前の草刈り・除草。 

 6 月と 9 月の草刈り・除草は今年度からまち協の「環境整備事業」として事業化したい。

  

 今年度から活動事業の予算が 50 万だったのが 55 万 2 千円に増額となり、昨年までは、

 青少協で消耗品を支出していたものをまち協で支出し、青少協の予算で花の苗を購入し、 

 西小の花壇に青少協で花植えを行う予定。 

  

 10 月に西小まつり・まち協フェスタ。１月にどんど焼き、３月に校区一斉清掃を予定。 

会議日 平成 30 年 4 月 4 日 出席者 

石田会長、佐々木副会長、堀監事、佐藤事務局長、中野事務局員 

澤田自治会長、石田弥生自治会長、高島自治会長、大野木自治会長、高柳自治会長 

佐々木(新)弥生自治会長、織田教頭、坂本教務、石井課長、清水係長、緒方係長、柴田職員 

橋本職員、原職員、藤井職員、佐伯職員 



 西小 PTA との教育講演会はまだ未定。 

 1 月のどんど焼きについては、各自治会の児童部の行事が入らない様にお願いする。 

 

 

③  総会について 

事務局：議長・書記選出について、議長を熊谷監事、書記を高柳会長にお願いしたい。 

 規約、細則改定について、資料参照。今年度から運営委員にも手当が付くようになり、

 その結果、まちづくり協議会の会則の細則第３条に第３条の 2 が追加される。中学校の

 PTA は現在運営委員になっていただいているが、30 年度からは、構成員として参加して 

 いただいて、総会には出席をお願いしたい。西小の PTA はそのまま運営委員でお願いす

 る。総会は 19 時から始めたい。 

 出席者は、役員、新役員予定者、各自治会長を含む運営委員、各自治会の構成員となる。 

 各構成員については、自治会長より出席の案内をお願いする。また、変更のある場合は 

 4 月 27 日（金）までに名簿の提出をお願いする。 

 青少協の地区長については、青少協の方から案内をする。  

  

 

④ その他 

学 校：今年も色んな事業を計画されていて、学校もまち協と連携をしながら進めていきたいと

 思います。 

 高橋教務が異動になり、坂本教諭が教務主任となります。 

 

行 政：子ども達が集まる全校集会でまち協の方々を子どもたちに紹介したい。 

 30 年度、年度末に市内のまち協の発表会を行っていただいて市職員研修にもしたい。 

  

事務局：6 月の防災避難訓練で紹介をしたい。 

 

行 政：にじいろカフェについて（資料参照） 

 

  

平成 30 年度総会 日時 5 月 9 日（水）19：00～                         

 

 

 

 

 

 

 

（TEL）093-982-8140（FAX）093-982-8141 


